



Gruppenführer Peter Schmidt lädt am 13. August zur „Sommerbrise“ in die Linzer Sandburg

LINZA DES MONATS

„Keiner ist perfekt, aber als LinzerIn bist sehr nah dran“

...hinter diesem Slogan verbirgt sich eine fast 9.200 Mitglieder große Facebook-Gruppe, die über alles, was sich in Linz so tut, berichtet. Im Mai 2010 gegründet, hat die Community speziell im letzten Jahr enormen Zulauf erfahren. Zum sechsjährigen Gruppenjubiläum steigt am 13. August in der Linzer Sandburg ein feiner Charity-Event.

Richtig „explodiert“ ist die Facebook-Gruppe in den letzten zwölf Monaten – in dieser Zeit wuchs die Zahl der Mitglieder auf knapp 9.200. Gründer Peter Schmidt organisiert für „seine“ Members immer wieder coole Events. Im Vorjahr trat man sich am Sky Beach der Plus City. Vor wenigen Monaten bat Schmidt dann zum allerletzten Gruppenfoto mit der Linzer Eisenbahnbrücke – über 500 Leute folgten dem Aufruf und posierten vor der „Eisernen Lady“. Diesen Sommer feiert die Gruppe den 6. Geburtstag – und diesmal trifft man sich in der Linzer Sandburg. Schmidt verpackte in den

Event gleich eine coole Charity-Idee: Der Erlös kommt den „Herzkindern Österreichs“ zugute. Die Organisation unterstützt herzkranken Kinder und deren Eltern. Das Programm am 13. August kann sich sehen lassen: Neben Fashion-Show, einer Powder Puff Beauty Lounge, einer Bollywood Dance-Show und einer Feuershow gibt's auch eine XL-Tombola mit sensationellen Preisen. Es gibt noch streng limitierte VIP-Tische & VIP-Loungen mit Top-Überblick auf die gesamte Sandburg. **Kontakt: Peter Schmidt Events, Tel. 0699-12192781, peter.schmidt.ps@gmx.at**



**KEINER ist perfekt,
aber als LinzerIn bist sehr nah dran!!!**